

Pressemitteilung

Der Stadtpräsident der Stadt Schenefeld,
Herr Holm Becker, hält am
Donnerstag, dem 22. Januar 2026,
von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr,
im Rathaus, Erdgeschoss,
Zimmer 108,
seinen Sprechtag für die Bevölkerung ab:

**„Liebe Schenefelderinnen und Schenefelder,
ich freue mich Sie zu meiner Sprechstunde einzuladen.
Ihr Anliegen können Sie mir persönlich und ohne vorherige
Terminabsprache vortragen.“**

Schenefeld, den 05. Januar 2026
Stadt Schenefeld
Die Bürgermeisterin
Fachbereich Zentrale Aufgaben